

# *Le chef de la diplomatie cubaine reçoit le secrétaire étasunien au Transport*

---



La Havane, 1er sept. (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu à La Havane le secrétaire étasunien au Transport, Anthony Foxx. Ce dernier était arrivé dans notre pays à bord du vol inaugural de la compagnie aérienne JetBlue Airways.

Arrivé à Santa Clara, une ville du centre de Cuba, en provenance de Fort Lauderdale, dans le Sud de la Floride, le vol de JetBlue marquait le rétablissement des vols réguliers entre Cuba et les États-Unis, interrompus en 1961.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104371-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-le-secretaire-etasunien-au-transport>



**Radio Habana Cuba**